



# **SAOS Orchestra Academy 2019**

**15.-20. Juli 2019, Salzburg (Österreich)**

**July 15 – 20, 2019 Salzburg (Austria)**

Die **SAOS Orchestra Academy** richtet sich an **MusikstudentInnen bzw. angehende BerufsmusikerInnen**. Wir freuen uns natürlich auch über ambitionierte und fähige TeilnehmerInnen, die diesen Beruf nicht professionell ausüben, sich aber **am Instrument und im Orchesterspiel weiterentwickeln** möchten.

Alle **DozentInnen** der SAOS Orchestra Academy sind ProfessorInnen an Musikuniversitäten, sowie SolistInnen, KonzertmeisterInnen oder SolobläserInnen international renommierter Klangkörper.

Ein Ziel der SAOS Orchestra Academy ist die **intensive Auseinandersetzung mit der besonderen Aufführungspraxis der Epoche „Wiener Klassik“**, begleitet und geleitet von DozentInnen, die speziell für dieses Repertoire herausragende Referenzen vorzuweisen haben. Die Konzerte der SAOS Orchestra Academy 2019, die im Rahmen des Fests zur Eröffnung der Salzburger Festspiele geplant sind, bieten hier einen perfekten Rahmen, um unseren Anspruch diesbezüglich gerecht zu werden.

Dem Team der SAOS Orchestra Academy ist es ein großes Anliegen, allen AbsolventInnen einen **nachhaltigen Eindruck** „unseres“ Aufführungsstils des **klassischen Konzert- und Orchesterrepertoires** auf ihren musikalischen Lebensweg mitzugeben.

Die **SAOS Orchestra Academy** findet in den Räumlichkeiten des Musikum Salzburg statt. Dieses „Haus der Musik“ bietet nicht nur **professionelle Arbeitsbedingungen**, sondern befindet sich auch in unmittelbarer Nähe der Spielstätten des weltweit größten und wahrscheinlich auch bedeutendsten Festivals für klassische Musik.

Andreas Steiner  
Künstlerischer Leiter



## DOZENT/INNEN

**Violine:** Alissa Margulis (B), Birigit Kolar (A), Marie C. Klettner (A)

**Viola:** Firmian Lermer (A)

**Violoncello:** Alexander Buzlov (Rus)

**Flöte:** Albert Mora (Esp)

**Oboe:** Kai Rapsch (D)

**Klarinette:** Ferdinand Steiner (A)

**Fagott:** Riccardo Terzo (I)

**Schlagzeug und Pauke:** Alexej Gerassimez (D), Benjamin Forster (D),  
Erwin Falk (A), Klaus Schwärzler (D)

The **SAOS Orchestra Academy** is conceived for **music students and professional musicians** in the early stages of their career. Of course we also welcome ambitious and able participants whose career is not in music, but who wish to **develop their instrumental and orchestral skills further**.

All the **lecturers** of the SAOS Orchestra Academy are professors at music academies as well as soloists, concertmasters and solo players of internationally renowned orchestras.

The SAOS Orchestra Academy aims to offer an **intense exploration of the special performance practice required by the First Viennese School**, accompanied and guided by instructors with excellent references in this specific repertoire. The concerts of the 2019 SAOS Orchestra Academy are planned as part of the "Salzburg Festival Opening Party", offer a perfect opportunity to fulfill our ambition in this respect.

Our goal is to give each participant in the 2019 SAOS Orchestra Academy a **lasting impression** of "our" performance style in the **classical concert and orchestral repertoire**, which may accompany them on their musical paths through life.

The **SAOS Orchestra Academy** takes place at the Musikum Salzburg. This "House of Music" not only offers **professional working conditions**, but is also located in the immediate vicinity of the performance venues of the world's largest and probably also most important festival for classical music.

Andreas Steiner  
Artistic Director

SAOS Orchestra Academy 2018



## LECTURERS

**Violin:** Alissa Margulis (B), Birigit Kolar (A), Marie C. Klettner (A)

**Viola:** Firmian Lermer (A)

**Violoncello:** Alexander Buzlov (Rus)

**Flute:** Albert Mora (Esp)

**Oboe:** Kai Rapsch (D)

**Clarinet:** Ferdinand Steiner (A)

**Bassoon:** Riccardo Terzo (I)

**Percussion and Timpani:** Alexej Gerassimez (D), Benjamin Forster (D),  
Erwin Falk (A), Klaus Schwärzler (D)

## Angebot und Preise SAOS Orchestra Academy 2019

## Offer and Pricing SAOS Orchestra Academy 2019

### ORCHESTER-MODUL

Kursgebühr: € 490.-

**OM**

### ORCHESTRA-MODULE

Participation fee: € 490.-

**OM**

### MASTERCLASS-MODUL

Kursgebühr: € 690.-

**MC**

### MASTERCLASS-MODULE

Participation fee: € 690.-

**MC**

### MIXED-MODUL

Kursgebühr: € 690.-

OM + 2 Masterclass Einheiten

**MM**

### MIXED-MODULE

Participation fee: € 690.-

OM + 2 Masterclass Units

**MM**

### PERCUSSION-MODUL

Kursgebühr:

aktiv € 690.- / passiv € 290.-

**PM**

### PERCUSSION-MODULE

Participation fee:

active € 690.- / passive € 290.-

**PM**

### „ALL IN“-MODUL

Kursgebühr: € 1300.-

OM + MC + 7 Übernachtungen,

buchbar bis 31.1.2019

### „ALL IN“-MODULE

Participation fee: € 1300.-

OM + MC + 7 nights single room,

bookable until January 31, 2019

Detailinformationen zu den Modulen, DozentInnen, Anmeldung, Unterkünften, etc. auf unserer Website unter [www.saos-orchestra-academy.com](http://www.saos-orchestra-academy.com)

Find further informations regarding academy modules, lecturers, application, accommodations etc. on our website [www.saos-orchestra-academy.com](http://www.saos-orchestra-academy.com)

Bei Buchung bis 31.1.2019 besteht die Möglichkeit ein Einzelzimmer für € 35,- / Nacht mitzubuchen!

Deadline for booking our special offer: January 31, 2019 for pre-booked € 35.- / p.n. single rooms!

Bei weiteren Fragen schreibe ein Mail an [office@saos-orchestra-academy.com](mailto:office@saos-orchestra-academy.com)

For any questions please contact [office@saos-orchestra-academy.com](mailto:office@saos-orchestra-academy.com)

SAOS Orchestra Academy 2018



 **salzburg** ACADEMY  
ORCHESTRA SOLOISTS

[www.saos-orchestra-academy.com](http://www.saos-orchestra-academy.com)